

## **Asli Reyhan Cirkin**

Die gerade mal 16 Jahre junge Freisinger Schülerin Asli Reyhan Cirkin wird mit dem 2. Platz ausgezeichnet. Sie überzeugte die Jury mit ihren selbst komponierten und arrangierten Songs. Und natürlich mit ihrer unglaublichen Stimme. Kraftvoll, facettenreich und klar, nimmt sie die Zuhörer sofort für sich ein und sorgt immer wieder für zahlreiche Wow- und Gänsehautmomente. Ihre ausdrucksstarke Stimme passt genauso zu ihren eher ruhigen, melancholischen Songs, als auch zur poppigeren Nummer „Happiness“.

Ein bisschen Glück war dabei, als sie bei einem Workshop im Jugendzentrum als einzige dabei blieb, und

der Produzentin, die den Workshop leitete, ihre Lieder vorspielen konnte. Gemeinsam arbeiteten sie an einem Song und nahmen ihn auf. Seitdem nutzt Asli das Tonstudio des Jugendzentrums und spielt ihre Lieder

komplett selbstständig ein. Zu ihrer musikalischen Sozialisation haben ihr Opa und ihr Vater einen großen Anteil beigetragen, sie haben sie schon in jungen Jahren mit verschiedensten Musikstilen, aber vor allen mit Popmusik in Berührung gebracht. Und so verwundert es nicht, dass Asli Reyhan Cirkin auch die Musik der 80er Jahre schätzt und sich u.a. von Annie Lennox von den Eurythmics inspirieren lässt. Aber sie will und lässt sich nicht auf einen Stil oder ein Genre festlegen. Ihre Kompositionen werden vornehmlich von den Melodien ihres Gesanges getragen. Schlagzeug, Gitarre und Keyboard, alles von ihr selbst eingespielt, setzt sie relativ reduziert und akzentuiert ein.

Diese vielseitige, talentierte junge Künstlerin hat uns mit ihren Songs und ihrer Hingabe begeistert, und wir sind überzeugt, dass uns Asli Reyhan Cirkin mit ihrem außerordentlich vielversprechenden Potential weiterhin überraschen wird.

Herzlichen Glückwunsch!